
Wie funktioniert die Zusam-
menarbeit mit Dirk Gräning, 
wie konntet ihr ihn für die 
Sache begeistern?

Dufter Typ, guckt zufällig auch gern 
Fußball beziehungsweise Union und 
dann kennt er sich auch noch so gut 
mit Gesetzen und so aus. Und wie 
dit dann halt so is ... 
Danke hier mal an ihn!

Wie finanziert ihr euch und  wie viele Fälle 
unterstützt ihr pro Saison etwa?

Durch Mitgliedsbeiträge und Spenden. Derzeit bezahlen wir 
jedem Mitglied die Akteneinsicht und die ersten Kosten bis 
zum Hauptverfahren. Darüber hinaus schwankt die Anzahl der 
Unterstützungen zwischen durchschnittlich fünf bis zehn im 
Jahr. Das sind die, die noch weitere Unterstützung benötigen.

Helft ihr auch bei Angelegenheiten außerhalb vom 
Fußball und mit welchen Stellen arbeitet ihr dann 
eventuell zusammen?

Nee, nee sowas machen wir nicht. Wenn Fußball is, dann is 
nun mal Fußball ... Wobei natürlich die Zusammenarbeit mit 
dem Fanprojekt, der Szene Köpenick und der FuMA nicht 
vergessen werden darf. Wir leiten gern weiter, wenn wir 
nicht mehr weiter wissen oder zuständig sind. Auch der 
Austausch mit den anderen Fanhilfen ist wichtig für unsere 
Arbeit.

Die Fan- und Mitgliederabteilung stellt vor:

3 Fragen an: Eiserne Hilfe


